

Schweizer Internet-Verein: "Die Liebenden von weit her"

Nachricht von A-DA-EK von der zentralen Straße

(durchgegebenen von Maraya am 22.11.2022)

Ich grüße Euch im Namen und in der Liebe unseres geliebten Herrn, Vater und Mutter Gott.

Wir lassen uns lenken und leiten von dieser lichtvollen Einheit. Wir vertrauen der göttlichen Weisheit und wir vertrauen auch uns. Diese lichtvolle Liebe hat uns einst aus den Tiefen der 3. Dimensionalität herausgeholfen und wir sind nun bereit, auch Euch in diese lichtvolle Ebene zu begleiten.

Es ist leider so, dass auch IHR *nicht* klüger ward als WIR. Terra ist zerstört, dieser wundervolle Planet ist innerlich und äußerlich nur noch ein Schatten seiner selbst. Ja - vieles sieht noch schön aus, aber die Wurzeln aller Wesen sind zerstört. Sogar die Felsen in den Alpen und anderen Gebirgen fangen an zu bröckeln. Bergsteiger müssen also sehr vorsichtig sein!

Das Wetter ist überall in einem Ausmaß und in fremden Gegenden. Es macht Kapriolen und ist schon lange kaum berechenbar außer in kleinen Regionen.

Ja, die Erde - Terra - reinigt sich. Aber das reicht nicht, auch Ihr Menschen müsst Euch reinigen! Nein, nicht unter der Dusche (die wird auch knapp), Eure Gewohnheiten brauchen eine Reinigung!

Ein Beispiel: es wurde ein neues, wirksames Mittel gegen eine Krankheit nach Jahren des Forschens gefunden. Es wurde geprüft an Tieren, im Labor und oft auch an freiwilligen Menschen. Aber trotzdem dauert es Jahre, bis man es freigibt. Man könnte ja die geistige Welt mit einbeziehen! Nein, bloß nicht. Man kann ja jetzt noch viele, viele Medikamente verkaufen, für die man sonst ja keine Verwendung



Schweizer Internet-Verein: "Die Liebenden von weit her"

mehr hätte. Es ist so – wie jetzt die neue Forschung in Lübeck wieder erfolgreich war. Kommt es auf den Markt? Ja, 2035 vielleicht!

Ändert Eure Gewohnheiten, sucht Euch gleichgesinnte Personen, geht in die Stille und fragt Euer Herz, was jetzt für Euch wichtig ist. Hört nicht immer auf gut gemeinte Ratschläge - manchmal sind es "Schläge". Nein, hört auf Eure innere Stimme, fragt Euer höheres Selbst.

Wir sind unterwegs mit den Raumschiffen, sehr oft Euch sehr nahe, gerne würden wir ein paar Personen mal einsammeln und zeigen, wie es bei uns funktioniert. Politiker zum Beispiel. Wir sollten mal überlegen, ob wir die Klimakonferenz nicht mal bei uns machen. Da würde es ganz anders aussehen und die Ergebnisse wären real und würden auch in die Tat umgesetzt. Alles, was jetzt beschlossen wurde, ist nur ein Tropfen auf einem heißen Stein! Wir könnten Euch so massiv helfen, aber was läuft im Fernsehen? Horrorgeschichten über außerirdische Wesen.

Natürlich gibt es diese Dunklen auch, aber sie werden niemals auf Eurem Planeten landen, weil das immer mehr herrschende Licht sie vernichten würde!!!

Lasst Eure Liebe und Euer Licht fließen, es verbindet sich mit dem Licht und die Erde wird Gaia in die 5. Dimension folgen. Die Reinigung schreitet noch voran, aber Euer Licht und Eure Liebe kann die Zeit verkürzen: Jede freie Minute: Licht in die Welt, statt irgendwelcher Gedanken, die Euch vom Licht entfernen wie z. B. ständiges Jammern, Kritisieren oder Klagen.

Schwingt Euch in die Liebe wie in eine Hängematte, vertraut auch auf Gott, vertraut Euren Gaben, habt Mitgefühl und Hilfsbereitschaft und meine Lieben – liebt Euch! Dann ist die Liebe zu allem was ist plötzlich da! Begrüßt jeden Tag, denn er könnte Geschenke im Gepäck haben oder lüftet ein Geheimnis? Vielleicht auch eine neue Erkenntnis? Wir wissen es nicht. Aber es kann jeden Tag ein Regenbogen an Freude und Herzlichkeit über Euch ausgeschüttet werden.



Schweizer Internet-Verein: "Die Liebenden von weit her"

Freunde schreiben, im Katalog ist ja das Kleidungsstück überhaupt. Der Arzt sagt: "alles im grünen Bereich", das Essen ist besonders gut gelungen, ja - und der Spaziergang mit dem bunten Laub, ein Rausch der Farben. Die Sonne scheint und Du streckst Dein Gesicht ins Licht und denkst "Danke, Danke, Danke". Habe dieses "Danke" auf den Lippen an jedem einzelnen Tag, denn er ist voller Geheimnisse, die gelüftet werden wollen. Ein neues Buch, eingekuschelt in Decken, ein Glas Tee und eine neue Geschichte oder ein Märchen für die Kinder. So vieles gibt es <u>auch bei uns</u>. Zufriedenheit und alles hat seine Zeit - ohne Hetze und mit viel Freude - und Gespräche, die von der Göttlichkeit geleitet wird. Auch bei uns gibt es Nachrichten von verschiedenen Sternen. Aber die Erde ist *vorrangig*, weil wir so ähnliche Zeiten haben!

Wir wünschen uns, dass es bei Euch schnell in die 5. Dimension wechselt. Jeder lichtvolle Gedanke, Liebe und Vertrauen sind lichtvolle Strahlen für das Erwachen der Menschen. Ich überlasse Euch nun meinen Segen und meine Hoffnung auf ein schnelles Wachstum.

Im Herzen bin ich bei Euch, Ich Bin A-DA-EK.